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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 令和４年度 第５回寒川町廃棄物減量化等推進協議会 

開催日時  令和５年１月３１日(火)午後１時３０分～２時３０分 

開催場所 寒川町役場東分庁舎  ２階第１・第２会議室  

出席者名、欠

席者名及び

傍聴者数 

出 席 者：宇條委員、梅澤委員、三澤委員、小林委員、永井委員、 

町野委員、原委員、飯田委員、弓座委員、中田委員 

藤井委員 

欠 席 者：竹内委員、原（朗）委員、 

事 務 局：大山課長、尾畑主幹、中野主査、大場主任主事 

傍聴者数：０人 

議 題 

（１）産業まつりの反省点について 

（２）エコクッキングについて 

（３）ゴミ野ゲンゾウ見聞録について 

（４）来年度の事業について 

（５）その他 

決定事項 なし 

公開又は非

公開の別  

 

公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議事の経過 

１． 開会    

中野主査(大山課長、尾畑主幹については他会議終了後出席) 

 

２． 会長あいさつ 

宇條会長 

 

３. 議題 

（１）産業まつりの反省点について 

  事務局より説明 

   ・反省点について何か意見等あるか。 

 →今回は参加者が多かった印象。小さい子供の参加も例年より多く感じた。 
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・クイズの前に掲示パネルを先に見てもらうなど、可燃とプラを分けていることを

もっと見てもらった方がよかったのでは。プラスチックが多いと答える人が多か

った。 

・今回時間が例年より早かったが、だらだら続くよりもよかった。 

・クラフトの説明をするときに、もう少し用途などを懇切丁寧に説明したほうが興

味を持ってもらいやすいのでは。当日の朝、講習をするのではなく、事前にし

っかり説明があるとやりやすい。クイズも理解しておかないと説明ができないの

で、それも併せて事前説明があるといい。 

・３分の１の出店数にもかかわらず、かなり盛況だったのはよかった。衛生社と

してごみの回収をしに行った時も、持ち帰りを徹底してもらえたのでイベント全

体としてかなりごみが減量されていた。また、現在イベント等でも斡旋をしてい

るがキエーロの見た目がもう少し現代風になるとよいと思う。 

 

（２）エコクッキングについて 

    事務局より資料・予定説明 

    →当日委員としての参加者は宇條委員、梅澤委員。定員に達しなかった場合の

追加参加者は藤井委員、町野委員。 

 

（３）ゴミ野ゲンゾウ見聞録について 

    事務局より説明 

    ・後日印刷案を郵送するので、意見があれば環境課まで。 

 

（４）来年度の事業について 

    事務局より資料説明 

    →次年度以降の事業について、既存事業の見直しも含めて意見があれば出して

ほしい。 

     ・事業そのものではないが、もっと若い人にも参加してもらえるといいと思う。 

     ・もっと多くの人にリサイクルセンターは見学してほしい。町で送迎などを手配し

て見学会を開いたりはできないか？ 

 

   (大山課長、尾畑主幹出席のため挨拶) 

 

（５）その他 

   ・中田委員より 

    県でもコロナの指針が出され、イベントの人数制限撤廃等、色々なことが緩和、自

由化されていくと思う。感染予防は引き続き気を付けていかなければいけない
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が、そういった中でイベント等取り組んでいきたい。 

 

・委員からの意見・質問 

    アパートの金属製のボックスなどは町などで設置しているのか。 

     →アパート建設時に不動産会社が設置している。中が見えないと分別ができて

いないごみが増えているところが多いと公衆衛生社の担当から聞いている。ネッ

トボックスについては自治会での補助がある地域もある。 

     

 

３．閉会  

 

配付資料 

１. 次第  

２. 今回産業まつり資料  

３. 令和４年度エコクッキング資料  

４. 令和４年度事業実施状況  

 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 

永井 榮子 

（令和５年 ３月２０日確定） 

 


